



DEPARTMENT OF EXTERNAL AFFAIRS  
MINISTÈRE DES AFFAIRES EXTÉRIEURES

# communiqué

No: 90  
No.: 90

DIFFUSION: POUR DIFFUSION IMMÉDIATE  
RELEASE: LE 17 OCTOBRE 1978

COMITÉ CONSULTATIF DES RELATIONS AVEC LES UNIVERSITÉS

Le ministère des Affaires extérieures annonce par les présentes la création d'un comité consultatif des relations avec les universités. Cet organe officieux, dont les membres seront permutants, siégera au moins deux fois l'an. Un haut fonctionnaire du ministère des Affaires extérieures assurera la présidence, et les membres initiaux en seront:

Monsieur René de Chantal, vice-recteur, Université de Montréal;

Monsieur Brian Evans, Département d'histoire, Université de l'Alberta;

Monsieur Louis-Edmond Hamelin, Département de géographie, Université Laval;

Monsieur John Meisel, titulaire de la chaire Hardy en science politique, Université Queen's;

Monsieur Pierre Savard, directeur du Centre de recherches en civilisation canadienne-française, Université d'Ottawa;

Monsieur Denis Stairs, Département de sciences politiques, Université Dalhousie;

Monsieur Thomas Symons, président de la Commission sur les études canadiennes.

Des représentants du Conseil des ministres de l'Éducation du Canada siégeront au Comité.

Le mandat des membres du Comité consultatif des relations avec les universités n'excédera pas trois ans.

DEPARTMENT OF EXTERNAL AFFAIRS  
AFFAIRES EXTÉRIEURES  
OTTAWA  
OCT 25 1978  
LIBRARY / BIBLIOTHÈQUE